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RoHS-Konformitätserklärung 
 
Die RoHS-Richtlinie 2011/65/EU und die Neufassung 2015/863/EU soll die Verwendung 
von gefährlichen Stoffen in Elektro- und Elektronikgeräten einschränken. Durch die 
Schaeffertec GmbH produzierte oder vertriebene Artikel gelten nicht als Elektro- und 
Elektronikgeräte, dennoch möchten wir Sie an dieser Stelle über unsere Produkte 
informieren, sollten Sie den Einsatz in einem Elektro- oder Elektronikgerät vorsehen. 
 
Wir verpflichten unsere Zulieferer uns nur RoHS konforme Erzeugnisse zu liefern und 
uns bei Abweichungen zu informieren. Nach unserem heutigen Kenntnisstand 
entsprechen alle unsere Produkte, der aktuellen RoHS-Richtlinie. 
 
Schaeffertec Produkte aus der Loxx®-Produktsparte bestehen zum Teil aus 
Erzeugnissen aus Messing, welches den Stoff Blei (EC Nummer: 231-100-4, CAS 
Nummer: 7439-92-1) zu mehr als 0,1 % enthält. Ausgenommen sind Loxx®-Produkte 
aus Edelstahl. 
 
Da Blei als Legierungselement fest im Messing gebunden ist, ist keine Exposition zu 
erwarten. Im Anhang 3 der RoHS-Richtlinie  wird die Ausnahmeregelung 6c 
„Kupferlegierungen mit einem Massenanteil von bis zu 4% Blei“ aufgeführt. Unter diese 
Regelung fallen alle unsere Messinghaltigen Produkte. 
 
Sollten Sie weitere Informationen benötigen senden Sie uns bitte Ihre Anfrage unter 
welcome@schaeffertec.de. 
 
 
Schaeffertec GmbH 
 

 
i.V. Johannes Lüke 
Leiter Qualitätssicherung 
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RoHS Declaration of Conformity 
 
The RoHS Directive 2011/65/EU and the new version 2015/863/EU are intended to 
restrict the use of hazardous substances in electrical and electronic equipment. Articles 
produced or distributed by Schaeffertec GmbH are not considered electrical and 
electronic equipment, but we would like to inform you here about our products if they 
are intended for use in electrical or electronic equipment. 
 
We oblige our suppliers to supply us only with RoHS-compliant products and to inform 
us of any deviations. To the best of our knowledge, all our products comply with the 
current RoHS Directive. 
 
Schaeffertec products from the Loxx® product range consist partly of brass products 
containing more than 0.1% lead (EC number: 231-100-4, CAS number: 7439-92-1). 
Loxx® products made of stainless steel are excluded. 
 
As lead is firmly bound in brass as an alloying element, no exposure is to be expected. 
Annex 3 of the RoHS Directive lists the exemption 6c "Copper alloy containing up to 4 
% lead by weight". All our brass-containing products fall under this regulation. 
 
If you require further information, please send us your inquiry at 
welcome@schaeffertec.de. 
 
 
Schaeffertec GmbH 
 

 
Johannes Lüke 
Head of quality management 
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